

## TECNICAL SHEET TYPE BMF

Un seul produit pour 2 applications. Protégé par un boîtier en plastique, le BMF constitué d'un GTLH 0 - 90 °C permet d'avoir deux différentes fonctions : THERMOSTAT PLONGEUR et THERMOSTAT D'APPLIQUE.  
*A single product for 2 applications. The BMF comprises a plastic housing and a GTLH thermostat (range 0 - 90°C) and may be used either as an IMMERSION THERMOSTAT or as a CONTACT THERMOSTAT.*

<b>THERMOSTAT PLONGEUR :</b>	<b>INVERSION THERMOSTAT:</b>
<p>1/ Enlever le bouton puis le capot.</p> <p>2/ Oter le thermostat du socle en évitant la chute des écrous sous les bornes.</p> <p>3/ Oter l'opercule se trouvant sur le socle à l'aide d'un tournevis de façon à passer le bulbe du thermostat.</p> <p>4/ Régler la longueur du capillaire en fonction de la gaine.</p> <p>5/ Une fois le thermostat remis en place sur le socle :  =&gt; Passer le câble dans le capot <u>schéma 1</u> et connecter selon <u>schéma 2</u>.</p> <p>6/ Revisser le capot grâce aux 2 vis correspondants.</p> <p>7/ Installer la gaine (fournie) dans l'emplacement prévu sur votre appareil.</p> <p>8/ Glisser le bulbe dans la gaine et visser les vis pour fixer le tout au socle <u>schéma 3</u>.</p>	<p>1/ Remove the control knob, the cover and then the thermostat.</p> <p>2/ Break the membrane on the side of the base to allow the bulb to be passed through.</p> <p>3/ Once the thermostat is replaced in the base =&gt; Insert the cable through the cover as <u>drawing 1</u> and connect as <u>drawing 2</u>.</p> <p>4/ Replace the cover using the 2 screws supplied.</p> <p>5/ Fix the pocket onto the appliance.</p> <p>6/ Slide the bulb into the pocket and secure the housing using the screws in the head of pocket as <u>drawing 3</u>.</p>
<b>THERMOSTAT D'APPLIQUE :</b>	<b>CONTACT THERMOSTAT:</b>
<p>1/ Enlever le bouton puis le capot.</p> <p>2/ Passer le câble dans le capot <u>schéma 1</u> et connecter comme le <u>schéma 2</u>.</p> <p>3/ Refermer le capot et le fixer grâce aux 2 vis.</p> <p>4/ Installer le bulbe dans son emplacement au dos du socle, voir <u>schéma 4</u>.</p> <p>5/ Mettre les clips dans les trous prévus sur les côtés du socle et tendre le caoutchouc grâce aux différentes encoches, voir <u>schéma 5</u>.</p>	<p>1/ Remove the control knob and then the cover</p> <p>2/ Pass the cable through the cover as <u>drawing 1</u> and connect as <u>drawing 2</u>.</p> <p>3/ Fix the cover with the 2 screws supplied.</p> <p>4/ Install the bulb into place in the slot at the back of the housing as <u>drawing 4</u>.</p> <p>5/ Clip the hooks into the holes on the side of the base and fix the housing onto the pipe using the rubber strap as drawing 5.4</p>
Schéma 1	Schéma 2
Schéma 4	Schéma 5

CARACTERISTIQUES :Plage : 0 - 90°CDifférentiel : 4.5 °KMatière capot : ABSMatière Socle : PolycarbonatePouvoir de coupe : 1-2 : 20A-240V

1-3 : 5A -240V

Possibilité de limiter la plage de T° avec les index sur le bouton knob.

CHARACTERISTICS:Temperature range: 0 to 90°CDifferential: 4.5 °KMaterial: Cover - ABS

Base - Polycarbonate

Electric Ratings: 1-2: 20A-240V

1-3: 5A -240V.

*The temperature range may be limited by fitting the special stops to the underside of the control.*